



Communiqué de presse



Bagnolet, le 17 avril 2025

Attaques contre les prisons : soutien aux agents pénitentiaires

Après les attaques coordonnées contre les prisons françaises, l'UNSA, l'UNSA Fonction Publique et l'UNSA Justice apportent leur soutien à tous les agents pénitentiaires, femmes et hommes, qui exercent un métier parmi les plus difficiles mais aussi parmi les plus importants pour notre société. Engagés au service de la République, ils et elles doivent être mieux protégés et mieux reconnus. Le gouvernement se doit d'apporter un soutien et une réponse sans faille pour garantir par tout moyen la protection et l'accompagnement de nos collègues pénitentiaires.

En ciblant les agents pénitentiaires, c'est toute la République qui est visée. La justice est une des clefs de notre État de droit. Indépendante, elle doit être défendue et ces moyens doivent être renforcés.

Avec ce soutien, l'UNSA, l'UNSA Fonction Publique et l'UNSA Justice réaffirment leur engagement auprès de tous les personnels du ministère de la Justice et de tous les agents pénitentiaires : « vous n'êtes pas seuls ! »

Laurent Escure, secrétaire général de l'UNSA

Luc Farré, secrétaire général de l'UNSA Fonction Publique

Jean-François Forget, secrétaire général de l'UNSA Justice

Contact presse : Luc Farré, SG UNSA Fonction Publique 06 07 55 17 15